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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
NOVELLO Marco, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALU' Orazio IPPOLITO Antonino PALMIERI Marta

ARENA Alice MARTINA Luigi PASQUALI Laura

BATTAGLIA Giuseppe MARTUCCI Denis Stefano POLICARO Paolo

COLIA Enrico MASERA Alberto TASSONE Fabio

CORRENTI Alfredo MELE Delio Tiziano TETRO Gregorio

DEL MARE Fabio MONACHINO Martina TOSTO Simone

FRISINA Pasquale MORFINO Manuela

GAGLIARDI Maria OLIVA Monica

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
AJETTI Chiara - MALINARICH Daniele

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO PRESENTATA DAI  CONSIGLIERI  TOSTO,  PALMIERI,
POLICARO,  IPPOLITO  AVENTE  COME  OGGETTO:  CARENZA  DI
PARCHEGGI IN BORGO VITTORIA.

PREMESSO CHE

Con l'avanzamento dei lavori per la pedonalizzazione di Via Vibò e la conseguente restituzione di
spazi pubblici alla cittadinanza si sono però persi circa cinquanta posti auto. Che Borgo Vittoria,
vista la gran densità di popolazione residente nel territorio, risente già della carenza di posti auto

CONSIDERATO CHE

Molti utenti del mercato rionale di Piazza della Vittoria e delle attività commerciali ubicate nelle vie
adiacenti, non sono residenti nelle immediate vicinanze e provengono anche da altri quartieri della
città necessitando pertanto dell'automobile per raggiungere i suddetti luoghi

VERIFICATO CHE

Su Corso Venezia, all'altezza di via Villar e a circa cento metri dal mercato rionale, al momento del
completamento dei lavori dell'interramento del passante ferroviario si era rilevata la presenza di una
soletta tra il piano stradale e il piano di interramento della ferrovia, che potrebbe essere adibita a
parcheggio

PRESO ATTO CHE

Questa soletta potrebbe essere adibita a parcheggi di tipo pertinenziale o liberi risolvendo in parte la
carenza di parcheggio nel quartiere e rivelarsi tanto utile anche alle attività commerciali

SI INTERPELLA LA SINDACA E L'ASSESSORE COMPETENTE

Per chiedere se è stata ipotizzata un'interlocuzione con Rfi al fine di valutare la fattibilità di questa
ipotesi tecnica Per richiederne le tempistiche di intervento.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione per appello nominale

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 23

Pag 2 di 3



ASTENUTI ………………….. ==
VOTANTI …………………… 23
VOTI FAVOREVOLI ……….. 23
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità
A P P R O V A

l'interpellanza.
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Marco Novello

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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